

# *26 nouveaux cas de Covid-19 sont confirmés à Cuba*



La Havane, 1er avril (RHC)- Au cours de la journée d'hier le gouvernement cubain a annoncé la prise de nouvelles mesures pour renforcer la lutte contre le nouveau coronavirus.

Bilan à la clôture du 31 mars 2020 à minuit:

Les opérations aériennes continuent à diminuer dans le pays ainsi que le nombre d'étrangers logés chez l'habitant mais pas autant que l'on voudrait.

Plus de mille personnes sont entrées dans notre pays. 26 nouveau cas de Covid-19 ont été confirmés hier sur 444 tests réalisés : 25 citoyens cubains et un étranger pour un total de 212 dans le pays.

Sur les Cubains 8 ont contracté l'infection liée à l'étranger et 10 ont été en contact avec des cas confirmés et 7 ont été en contact avec des personnes venues de l'étranger.

188 patients ont une évolution clinique stable, 4 sont dans un état critique et 12 sont guéris. Il y a eu 6 décès.

2 mille 742 patients sont hospitalisés.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/218482-26-nouveaux-cas-de-covid-19-sont-confirmer-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**